
３３６−Ａ　６Ｒ−１Ｚ
高知桜ライオンズクラブ会報　No．145       

2023 年 4 月  発行

スローガン
Liberty,Intelligence,Our Nations Safety

モットー
ＷＥ　ＳＥＲＶＥ
国際会長テーマ

「Together We Can」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「感謝を込めてウィサーブ」
ガバナーキーワード「不易流行」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「思いやりの心で　We Serve」

会長キーワード「感謝」

ライオンズの伝統メニュー「献血奉仕」、RKC 調理製菓専門学校の
ご協力は大きい。「献血者と RKC にありがとう！」

献血者に感謝のおみやげを！
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　 ２ 月 ２8 日に「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用防止教室」
を高知大学教育学部付属小学校 ６ 年生 3 クラスの各
教室で県警と桜 LC の奉仕活動に、今回、初めて参加
させていただきました。
　桜 LC では DVD を用いて薬物が身体に及ぼす影
響や怖さについて、県警からの、スマートフォンや
ネットがもたらす危険性について啓発してきました。
傾聴した後、薬物は乱用しないという思いをこめて、
最後にみんなで薬物乱用は「ダメ・ゼッタイ！」を
声高らかに 3 回復唱して教室を終了しました。この
瞬間を忘れずに大人になっていってもらいたいなと
思いました。

　RKC 調理製菓専門学校での今期 ２ 度目の献血を桜
LC から 3 名が参加して行いました。献血には学生さ
ん、及び教職員の方が ２0 名受け付けをして頂きました
が、残念ながら内 5 名の方が糖尿病の薬を飲んでいる
等の理由で献血できず、15 名の献血で ６,000㏄集まり
ました。
　学生さんにいろいろ声がけもしてみましたが、男子
学生さんが、「痛そう」とか「怖い」とか言って中々応
じて貰えず、日赤病院の目標が ２0 名で 8,000㏄という
事だったので目標が達成出来ず、残念でした。
　コロナ禍で、なかなか献血が大変な状況の中で年に
２ 回必ず行って頂いている RKC 調理製菓専門学校に
は本当に感謝です。

　地球の間借り人としての奉仕活動、
気候変動問題や環境汚染等、大小はあ
りますが努力しています。中央公園
の清掃も小さな奉仕活動ですが、永
く続けることに意味があるのではと
ライオン誌を読みながら思いました。
今朝の参加者は桜 4 名、RKC 調理製
菓専門学校 1 名、市の方が清掃した
後のため本日の収穫はタバコの吸い
殻 3 本、缶 1 個でした。
　これからも地球に家賃を支払って
奉仕活動をしていきます。

薬物乱用防止教室
　

2023.2.28 ㈫　於 　附属小学校

環境保全・保健福祉委員会　新谷　美智

献血＆骨髄バンクドナー登録会
　

2023.2.27 ㈪　RKC 調理製菓専門学校

幹事　中越　佳代子

早朝清掃
　

2023.1.22 ㈰ 　於　中央公園

会員委員会　山本　典子

今日も寒い中、
ごくろうさま

アクティビティ

受付する学生たちを見守る永尾会長薬物の怖さを真剣に聞く生徒たち
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　さる ２ 月 19 日㈰、 7 R- 1 Z の土佐香南 LC の結成
45 周年の記念行事に 8 人で参加しました。高知桜 LC
が生まれた頃、この 14 歳年上の兄上クラブには随分と
お世話になったから、それを体が覚え
ていて「お兄様（今は男女会員）、有難
う！」って感じの 8 人です。高知県で
の最歳上クラブは、高知 LC で桜より
37 歳上。
　だから、兄上クラブに私たち妹は色々
と教えてもらった覚えが体に染み込ん
でいます。でも、実のトシはずっと上
の私は、野村土佐夫会員なんか当初は

“兄上”だったのに、やがて、「おねえ」
「土佐夫」になっていってゴメンね。

　麗らかな春の日差しを感じる候、三翠園に約 270 名
がお祝いに集まりました。酒井元地区ガバナーの交流
の広さと前日の黒潮 CC のゴルフコンペの効果もあっ
たのか、四国はもとより複合地区の下関や福山からも
大勢の参加がありました。
　式典は学芸中・高等学校の力強いウェルカムコーラ
スから始まり、記念事業は
①県立坂本龍馬記念館へ坂本龍馬書簡（複製）を寄贈
② LCIF シェアリング交付金を使ってこども食堂への
支援・寄付等全部で 9 つの素晴らしい内容でした。
　祝宴は吉村坂本龍馬記念館館長の講演から始まり、

　この度、6 Ｒ・7 Ｒ後期新会員オリエンテーションに
参加しました。
　「ライオンズクラブの組織とその運営について」と題

　3６ 人のチャーターメンバー（CM）が、4６ 年活動し
た今、 3 人がご健在。ご立派！桜は来期 30 周年で、
CM は ６ 人が健在ね。ガンバロウね！

ゴルフコンペの成績発表、白坂勉カルテットの演奏と
盛沢山。
　中締めも以前のように“また会う日まで”を皆で手
をつないで歌いコロナは終息したのかと思われるよう
な大宴会でした。

して、ライオンズの歴史、組織、活動についてお聞きし、
ほんの少しではありますが、習得できたと感じており
ます。
　Ｗ e Serve（われわれは奉仕する）をモットーに、会
を通じて人との出会いを大切にし、高知桜ＬＣの一員
として地域社会と人道奉仕に貢献できるように努力し
ていきたいと思いますので、今後ともご指導の程、ど
うぞよろしくお願いいたします。

「土佐香南LC結成45周年記念行事」に学ぶ
　

2023.2.19 ㈰　於　夜須公民館／於　一寿司会館

MC・ライオンズ情報・会報・IT 委員会　松﨑　淳子

高知りょうまLC
25周年記念式典に参加して

　
2023.3.12 ㈰　於　三翠園

青少年委員会　五藤　博子

新会員オリエンテーションに参加して
　

2023. 3. 19 ㈰ 　於　三翠園

環境保全・保健福祉委員会　新谷　美智

他 ク ラ ブ

土佐香南 LC 最長老の
野村 L と田島会員

お世話になったき、車椅子で

格調高い立派な記念式典

会　　議 
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　久しぶりに周年行事に参加させて戴きました。今年
は沢山の周年行事が多いなか、会長・幹事はその都度
出席してお世話さまになっています。
　東ＬＣ会員数 30 名（家族会員 14 名）式典には来賓
並びに、地区役員、各クラブより ２31 名出席　
　ライオンズクラブのマニュアル通りの式典が行われ

　牧野植物園ベビーカー　　 　10 台
　高知市デジタルサイネージ 　 ２ 台
　高知県ＬＣ献眼・骨髄バンク特別委員会
　高知県ドッジボール協会
　愛仁園（継続奉仕事業で園児との交流）

　国連ウィーン事務所「薬物委員会」では『ダメ。ゼッ
タイ。』〜愛する自分を大切に〜と題して、広島県の大
学生・松長明音、西沖魁晟、横路萌さんが日本のライオ
ンズクラブが推進する薬物乱用防止活動について発表。
　国連薬物犯罪事務所（UNODC）『ユース・フォーラ

ム 2023』 で は
初参加の日本
代表として横
路萌さんが各
国の若者と意
見交換。
　13 〜 15 日に
行われたこの
サイドイベント
は、DAPC（公

　来期 30 周年を迎える桜の親クラブ北ＬＣからお
花見例会に招かれ、例年の参加役である第一副会長・

　以上を寄贈されました。
　祝宴となり　ジャズ演奏（中川宏治 JAZZ クインテッ
ト）後に交流を深め　最後に桜 LC30 周年のご案内を
出席者 8 名で、端から端へと随分長い横断幕を舞台の
上で持ち、初代会長の松﨑さんが土佐弁で桜の今迄の
経歴を詳しく話して下さって、皆様に「良かったよ」　
と言っていただきました。
　最後は全員で輪になり手をつなぎ“また会う日まで”
を歌い、高揚感のなかで終わりました。

財 麻薬・覚醒剤乱用防止セン
ター）が『ダメ。ゼッタイ。』
国連支援募金の 30 周年を記念
して、募金による支援プロジェ
クトが実施されている開発途
上国と日本の若者が、薬物乱用
防止をテーマにしてスピーチを
行った。
　日本の学校の多くが薬物乱用
防止教室を実施していること、
広島フェニックス LC は大学生が子どもたちを指導す
るシステムに取組み、相乗効果を生み出していること
などを紹介した。

次期幹事が出席しました。共通例会場であるホテル
前の川辺両面には桜が咲き誇っていました。参加者
は来賓の黒潮・桜の親子ＬＣから各 ２ 名と今日は花
よりお酒と構えている会員さん達です。楽しい趣向
のゲームや景品の心配りに感謝しながら帰路につき
ました。

高知東LC
結成40周年記念に出席して

　
2023.3.18 ㈯　於　三翠園

国際関係・ＹＥ委員会　冨田　民子

国際麻薬委員会 in ウィーン
　

2023.3.13 ㈪〜 17 ㈮　於　国連ウィーン事務所

環境保全・薬物乱用防止委員会　西澤　窈子

高知北ＬＣお花見例会に出席して
　

2023. 3.28 ㈫　於　サウスブリーズホテル

第一副会長　吉本　千惠

他 ク ラ ブ

国連ウィーン事務所前で参加の学生たちと共に

国連広場でタイの方たちと

薬物委員会の
ようす

“また会う日まで”を参加者と共に歌う松﨑会員

会　　議 
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　高知桜 LC から吉本第 1 副会長、中越幹事、山本会
員委員長と 4 名で出席しました。
　矢野義尚 1 Z チェアパーソンを議長に、乾　哲郎　
６ R-MC・地区誌編集委員の参加を得て 17 名の会議で
した。
　議事では、キャビネット会議・リジョン会議の報告
がありました。次期地区役員として地区ガバナー候補
に、高知 LC の山﨑 勝彦 L について触れられました。
　諮問事項では「指導力育成を焦点において」各クラ
ブから回答一覧表に沿って、取り組み状況を報告し合
いました。

　高知桜LCでは、4 人の新会員に対し ２ 名のメンター
がメンタープログラムに沿った取り組みを実践してい
る等を話しました。
　コロナ禍でも、各委員会が中心になりアクティビティ
の実施もできており、会員満足度は良好ではないかと
自負する場面もあり、会員全体に奉仕活動への責任感
も備わっていると感じました。
　乾地区誌編集委員より、桜 LC の会報は素晴らしい
と誉めていただきました。
　高知桜 LC からは、横文字が多くて説明できにくい
ので、意味の説明をしてほしい旨の要望をしました。

　全国で、同名（SAKURA）且つ、会員が女性の
みで構成されたクラブが、友好な輪を持って集う

「SAKURA フォーラム」この度当会では「第 20 回 ラ
イオンズクラブ全国 SAKURA フォーラム in 高知」
を主催させて頂く事となり、合同アクティビティであ
る記念植樹を行いました。
　高知駅の南ロータリーに、4 月から始まった連続テ
レビ小説「らんまん」のモデル、牧野富太郎さんが命
名したと言われる「センダイヤ桜」の成木を植えさせ
て頂き、セレモニーを行いました。
　会員 13 名と高知市みどり課から課長を含め３名が
出席して下さり、ぽかぽか陽気で、サークル状に植え
られた花が咲きほこり、まさに、春らんまん！良い場

所に立派な桜を植えることができ、皆で喜び合いまし
た。感謝です。

6R-1Z第３回地区ガバナー諮問委員会に出席して
　

2023.2.25 ㈯　於　三翠園

会長　永尾　朱美

高知駅前 桜の植樹セレモニー
　

2023.3.20 ㈪　於　高知駅前

MC委員会　野村　美代子

山崎勝彦次期地区ガバナー事務所開き、新体制の始まりです

SAKURA フォーラムの記念植樹セレモニー
高知駅前の最高の場所

会　　議 

アクティビティ
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　西澤先輩より突然頂いたウィーン行きの話に行きた
い気持ちが一気に溢れ、 1 も ２ もなく乗っかってい
ました。ダメ元で誘ったTさんも「ちょうど空いてる‼」
と快諾をもらい「高知桜ウィーン 3 ババトリオ」が瞬
く間に結成されました（笑）
　私と T さんはそもそもの目的（国連麻薬犯罪事務
局第 ６６ 回麻薬委員会及びサイドイベント大学生派遣）
参加の皆さんが無事目的達成されますよう願いつつの
随行人の立場と自覚し迷惑をかけないよう配慮しつつ
ウィーンを楽しみました。

珍道中 1 ：ウィーン国連御一行にパスポート内容報告
の際、T さんの年齢を 30 才若く報告している事が判明、
T さん「そりゃ可笑しい！厚かましすぎる‼」

その ２ ：　ウィーン市街散策後白馬の馬車に乗ってホ
テルに帰宅。お
姫様気分で乗っ
てたら馬車賃の
桁 を 1 つ 間 違
え、降りてみる
とかぼちゃの馬
車に乗ったシン
デレラの気分に
なった。

その 3 ：T さんの携帯を駆使してハンガリーはブタペ
ストのドナウ川ナイトクルーズへ地下鉄、列車、タク

シーで乗り継
ぎ到着。見事
な眺めに 3 バ
バは感激の極
みながら朝か
ら何も食べて
おらずようや
く夕飯にあり
つき「ハンガ

リーでハングリー！受けるね（笑）」バイオリンのサー
ビスや美味しいハンガリー料理に暫し時を忘れ、帰り
の列車に乗り遅れそうになった (-_-;)

　思い返せば 1 日平均 8 ㎞歩くという平均年齢 73 才
にしてはハードな旅となったが、音楽の都ウィーン・
オペラ座 ２ F 上席から観た「フィガロの結婚」など素
敵な沢山の忘れ得ぬ思い出ができました。

　10 日間の旅行を通じて親切に温かく接していただいた
広島フェニックス LC の横路様ご一家はじめ関連の皆さ
まには本当にお世話になりました。２ ババ含む桜 LC の
皆さま、友人知人家族にも心から感謝申し上げます。

この記念すべき日
に、コロナ禍のた
め特別なことは控
えて、勝木田会員
のお店特製のケー
キとコーヒーで祝
いました。

MJF 賞の楯
中越会員に 高知桜 LC 第 700 回例会

（2023 年 1 月 25 日）

ウィーン珍道中備忘録より～
　

2023.3.11 ㈯ 〜 3.20 ㈪

環境保全委員会　谷村　理恵

「おいしいね」笑顔の永尾会長と中越幹事
MJF 賞。中越会員の 1,000 ＄献金
に贈られた楯

愛 の つ ぶ や き
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100%出席だって ！ ホーラ、えい事
始まったァ！（M・A）

すみません！タクシーの中で走りま
したが間に合いませんでした。（Y・H）

川村さん、マイルストーン・アワー
ドおめでとうございます。（Y・T）

新年あけましておめでとうございま
す。1回目から100％になりすばらし
いですね。（N・M）

今年は卯年です。うさぎはそのとび
はねる姿から「飛躍」「向上」を象徴
すると言われています。ぴょーんと
飛べたらいいですね。（N・M）

新年から全員出席とは本当におめで
たいですね！（M・H）

今年は卯(うさぎ)年です。ウサギは
ピョンピョンと前に進みますが、私
のウサギ年はドスンドスンと前に進
むのに時間がかかります。気長くし
てください。（Y・N）

皆さま、年齢をお聞きしてびっくり、
前向きに活動されているからだと納
得です。（K・K）

谷村さん、12月の例会市の新鮮なお野菜
や白菜の美味しいお漬物ありがとうご
ざいました。ご馳走さまでした。（G・H）

初詣のおみくじが大吉でした。きっ
と良いことがあります。（N・M）

記念すべき高知桜LC700回例会、雪
のため心配しましたが天気も良くな
り皆様出席で何よりでした。尚、500
回例会では城西公園にしだれ桜を植
えました。（T・T）

名無しの年賀状を送って大変失礼しまし
た。私は相手の顔を思い出しながら書いた
のですが元旦には届くよう早く投函した
のですが失敗納めとなりました。（H・Y）

今度はナント“高知県出版文化賞”
やって ！ 96歳の「生き残り」が見
た昭和を若い人たちに書き残した雑
文を永野雅子さんらァが推薦してく
れたがです。（M・A）

今年は3年ぶりに一般開放して卒業料
理展を開催します。2月4日㈯です。以
前のようにはいきませんがおかしや焼
き鳥など販売もしますのでよろしかっ
たらお出でください。（M・H）

各々のお誕生日スピーチ、素敵で感
慨深く聞かせていただきました。幸
多き人生でありますよう！（G・H）

今日も谷村さんからチョコを頂きま
したね。ありがとう！（M・A）

まァ、ナント、700回目の例会ぢゃ
と！スゴイねー。“奉仕”をしてアッ
チへ行けるき有難い！（M・A）

桜フォーラムの植樹地が良い所で良
かったですね。（Y・T）

トルコ・シリア地震、何も出来ない
と思っていましたが、少しでもLCと
して取り組めるようでチョットほっ
としました。（H・Y）

本日、会報No144号発行です。岡田
さんプリントありがとうございまし
た。おかげさまで立派な会報が仕上
がりました。（自画自賛）（D・S）

1月は去る、2月は逃げると言います
が、日々の時間を大切に、毎日を送り
たいと思います。（Y・N）

やはり例会出席は楽しいですね。元
気になれますね。（Y・H）

春が来ましたね。通常の例会が出来
そうでうれしいです。（N・A）

私の上着、ミニミニバザーで500円
で求めたものですが大変気に入って
います。出品して下さった方有難う。
（H・Y）

長い間不在会員でご迷惑をおかけしま
した。又、3月より復会させていただきま
すのでよろしくお願いします。（K・T）

今日は高知桜LC結成のお話も聞け
てとても良いチャーターナイト例会
になりました。30周年に向けて皆で
元気に楽しくがんばっていきましょ
う！（N・M）

私はまだ入会5ヶ月ですが、皆様をお手
本に頑張ります。久しぶりの会食とお
聞きし、お化粧頑張りました。（T・K）

トルコの地震は胸が痛みます。ライ
オンズも支援に協力したいと思いま
す。（N・M）

記念例会おめでとうございます。懐
かしいお顔や不在会員の皆様もご出
席で嬉しさ満開です。（G・H）

久しぶりの例会に気分が上がってい
ます。やっぱり桜の皆様には元気を
頂きます。（K・N）

久し振りに甲藤さんにお会い出来と
てもうれしいです。（T・T）

次期役員候補も出そろい、最近の会
員増加もすばらしく「桜の明るい未
来万歳！」ですネ。（U・S）
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第699回（ 1/11） 100.0 47,000 （ 23） 5,000 （ 4） 300 7,000 59,300

第700回（ 1/25） 88.5 31,000 （ 20） 7,500 （ 6） 600 1,100 40,200

第701回（ 2/ 1） 88.5 37,000 （ 16） 7,700 （ 3） 1,000 33,700 79,400

第702回（ 2/15） 84.6 22,000 （ 14） 2,000 （ 2） 600 3,700 28,300

第703回（ 3/ 1） 96.3 80,200 （ 25） 12,000 （ 6） 300 3,350 95,850

第704回（ 3/15） 92.6 27,000 （ 16） 4,000 （ 4） 0 1,100 32,100

合　計 平均 92.6 244,200 （114） 38,200 （25） 2,800 49,950 335,150

今期合計 平均 91.4 742,600 （338） 95,700 （67） 11,200 117,550 967,050

●ドネーション報告

※ 1 /11 古切手 500 枚（冨田会員）
※ 1 /２5 ペットボトルキャップ（小島会員）
※ ２ / 1  ミニミニバザー　【◦例会市 33,700 円　◦桜基金 3,700 円　 合計　37,400 円】
　桜基金としてのドネーション…4,000 円（ 3 名）とミニミニバザーでの桜基金売上 3,700 円で合計が 7,700 円となっています

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0825 高知市農人町 5-29 サウスブリーズホテル内
TEL・FAX　088-884-3288　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：永尾明美　幹事：中越佳代子　会報委員長：出来幸江　委員：松﨑淳子・田島德子・永野雅子

　この本、私の雑記風の日記を、若い友人たちが
書棚で見つけて、昭和の暮らし、風景が話題になっ

たのね。雑文の 5 分の 1 ぐらいを取り出して、上
手に編集、出版したのですけど…よく売れて…文
化賞に。著者本人はビックリ！
　老女が過ごしたあの頃、自然を友に過ごした親
子、兄弟、友人の思いをわが娘たちに書き残そう
と…それが娘世代の友人の手で…私は、しあわせ。
感謝！

（2023.1.1 ～ 3.31）

１．早朝清掃 ………………………… 於　中央公園
1/22 ㈰　参加者 4 名
三谷・山本・五藤・門田
ＲＫＣ調理製菓専門学校 1 名
2/26 ㈰　参加者６名
永尾・田島・三谷・山本・五藤・門田
RKC 調理製菓専門学校３名
3/26 ㈰　雨天のため中止

２．献血 …………… 於　ＲＫＣ調理製菓専門学校
2/27 ㈪　参加者 4 名

永尾・中越・三谷・山本

３．薬物乱用防止教室 …………… 於　附属小学校
2/28 ㈫　参加者　６名
永尾・中越・山本・五藤・采元・新谷

４．桜の記念植樹セレモニー ……… 於　高知駅前
3/20 ㈪ 参加者 13 名
永尾・中越・三谷・吉本・野村・五藤・山本
細木・益岡・釆元・永野・門田・久保

高知県出版文化賞を受けて
－まっことめでたい96歳－

　
松﨑　淳子

8


